



Circulaire de l'A.C.H.M.

Mesdames et Messieurs du Corps Consulaire Honoraire en Principauté,
Chers amis,

En ces jours de liesse et de fête nationale, le Corps Consulaire de Monaco va être amené à se rencontrer et se retrouver lors des multiples cocktails, différents déjeuners et dîners.

On a trouvé opportun de vous informer de la fin du mandat de Mme Liliane Roy-Brochu en sa capacité de Consul Honoraire du Canada, un poste qu'elle a occupé depuis le 13 mars 1999. Comme mentionnée dans une précédente communication, cette fonction a été transférée, à M. Marc Devito, nommé le 27 octobre 2011.

A l'occasion de ce départ, le Président et les membres du Conseil d'Administration de l'A.C.H.M. souhaitent rendre un vibrant hommage à Mme Liliane Roy-Brochu et la féliciter pour l'ensemble de sa carrière consulaire, l'excellence des relations qu'elle a su instaurer avec tous ses collègues du Corps Consulaire mais aussi pour l'ensemble de son implication dans la vie associative de notre Principauté.